

NOTA DE PRENSA

UNE presenta dos nuevas normas internacionales claves para la gestión de los recursos humanos

- **La Norma ISO 10667 establece los procedimientos y métodos para la evaluación de personas en entornos laborales. Por su parte, la futura ISO 45003 establecerá las directrices para la gestión de riesgos psicosociales en el trabajo, ayudando a conseguir centros de trabajo seguros y saludables.**
- **Los estándares recogen el consenso de los profesionales sobre las buenas prácticas en cuestiones fundamentales para la competitividad de las organizaciones. UNE lleva la voz de los expertos españoles a los foros mundiales en los que se elaboran importantes estándares para las empresas.**

19 de noviembre de 2020. La [Asociación Española de Normalización, UNE](#), ha presentado esta mañana dos nuevos estándares internacionales claves para la gestión de los recursos humanos en la sesión abierta que ha celebrado *online* el [Comité Técnico de Normalización CTN 314 Gestión de los recursos humanos](#) para dar a conocer su actividad, en la que han participado destacados expertos.

Estos estándares, que están despertando un elevado interés, son la norma ISO 10667 que establece los procedimientos y métodos para la evaluación de personas en entornos laborales, así como la futura ISO 45003 que indica las directrices para la gestión de riesgos psicosociales en el trabajo.

Las normas técnicas recogen el consenso de los expertos sobre las buenas prácticas en cuestiones fundamentales para la competitividad de las organizaciones, dando respuesta eficaz a sus grandes desafíos.

La [Norma ISO 10667](#) *Procedimientos y métodos para la evaluación de personas en entornos laborales y contextos organizacionales* tiene como finalidad proporcionar buenas prácticas en evaluación de personas en contextos laborales, desde una lógica práctica y medible, basada en evidencias internacionales.

La norma, que cubre todo el ciclo de la vida laboral, describe las competencias, obligaciones y responsabilidades de los clientes y de los proveedores, antes, durante y después del proceso de evaluación, proporcionando directrices para todas las partes implicadas en dicho proceso. Se estructura en dos partes: requisitos para el cliente y requisitos para los proveedores del servicio de evaluación.

Por su parte, la futura [Norma ISO 45003](#) *Gestión de la salud y seguridad en el trabajo. Salud y seguridad psicológicas en el trabajo: gestión de los riesgos psicosociales. Directrices* tiene como finalidad proporcionar orientación respecto a la gestión de los riesgos psicosociales dentro de un sistema de gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo (SST), basado en la Norma ISO 45001. Esta es competencia del CTN 81 *Seguridad y salud en el trabajo*, cuya Secretaría desempeña el Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo (INSST).

Cada vez se reconoce más que los riesgos psicosociales constituyen importantes desafíos para la salud, la seguridad y el bienestar en el trabajo. Los riesgos psicosociales afectan tanto a la salud y la seguridad psicológicas como a la salud, la seguridad y el bienestar en el trabajo en general.

La Norma ISO 45003 será una norma fundamental para conseguir centros de trabajo seguros y saludables, siendo aplicable a organizaciones de todos los tamaños y sectores.

UNE es el organismo español de estandarización y lleva la voz de los expertos de organizaciones españolas a los foros internacionales y europeos en los que se consensuan normas clave para su competitividad.

Aquellos profesionales interesados en participar en el desarrollo de estándares de gestión de recursos humanos deben hacerlo poniéndose en contacto con UNE.

Sobre la Asociación Española de Normalización, UNE

La Asociación Española de Normalización, UNE, es la entidad legalmente responsable del desarrollo de las normas técnicas, más conocidas como estándares. Las normas recogen el consenso del mercado sobre las mejores prácticas en aspectos clave para la competitividad de las organizaciones, siendo el resultado de la labor conjunta de los sectores económicos y administraciones. Así, UNE ayuda a las organizaciones a superar con éxito los desafíos a los que se enfrentan en campos como la innovación, digitalización e industria 4.0, ciberseguridad, exportaciones, compliance y responsabilidad social o el despliegue eficaz de políticas públicas.

Más de 12.000 expertos participan en su elaboración en alguno de los 222 Comités Técnicos de Normalización que desarrollan su trabajo en UNE.

Es el representante español ante los organismos de Normalización internacionales (ISO e IEC), europeos (CEN y CENELEC) y en COPANT (América); asimismo es el organismo de normalización español en ETSI. UNE lleva la voz de los expertos españoles a los foros mundiales en los que se discuten normas clave para su competitividad.

Asimismo, desarrolla una intensa labor de Cooperación Internacional, con más de 900 actividades ya ejecutadas que apoyan el desarrollo de una infraestructura de la calidad sólida en regiones relevantes para los intereses comerciales españoles.

Para más información:

Asociación Española de Normalización, UNE

Gustavo Granero

Responsable de Prensa

Dirección Corporativa de Comunicación

Tels: 914 325 969 – 699 99 58 72

ggranero@une.org

Síguenos en:

